



Ensayo

Nombre del Alumno: Erivian Usbaldo Felipe Vazquez.

Nombre del tema: Psicología de la salud: la intervención y la construcción.

Parcial: I.

Nombre de la Materia: Psicología y salud.

Nombre del profesor: Luis Ángel Galindo Arguello.

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en enfermería.

Cuatrimestre: I.

Lugar y Fecha de elaboración: Comitán de Domínguez a 24 de septiembre del 2021.

Introducción.

La psicología de la salud: La Intervención y construcción de un campo.

En esta lectura hablaremos de las investigaciones de como tratamos de existir entre la psicología y la salud publica donde se realizarán investigaciones en el campo de la salud pública y a su vez la división de dos ramas principales de investigación en un sistema del estudio científico de la reproducción social organizada

la salud como el estudio científico de las respuestas a las enfermedades de las poblaciones se enfoca a una escala macroscópica del sistema de salud y la importancia de los procesos sociales que deriva las modalidades por lo tanto nos enfocaremos en los diseños y la plantación y las consecuencias de la política de salud y las creencias cultures en torno en la salud y las enfermedades que tenía un comportamiento algo extraño para la sociedad y la evolución de este comportamiento y las situaciones económicas que se desarrollaron por las siguientes creencias.

Históricamente se habían planteado ideas del porque el ser humano se enfermaba y cómo prevenir las enfermedades ya que en la antigüedad las civilizaciones consideraban las enfermedades como un castigo divino y del surgimiento de nuevas ideas de producción capitalistas y de la importancia de que debemos tomar en cuenta de toda enfermedad en genera.

Las primeras etapas para que la psicología es que sea aplicada en los distintos campos de la salud es muy necesario plantear un breve argumento y observar los eventos que han sucedido durante toda la historia.

Desarrollo.

La intervención.

Las investigaciones se desarrollaron para concluir las descripciones de un sistema de la salud y las teorías del como la psicología trabaja en la sociedad con son sus relaciones con el poder.

No solo se utilizó en ciertos conceptos de la profesión de los cuales se analizaron los síntomas individuales y las condiciones en las que produce por lo que esto se consideró un gran rasgo del modelo de intervención y deja a un lado a la mayoría de las poblaciones por no atender sus problemas por el objeto de estudio de la psicología.

La psicología de la salud es la suma de las contribuciones educacionales, científicas y profesionales de la disciplina psicológica a la promoción y el mantenimiento de la salud, la prevención y el tratamiento de las enfermedades, la identificación de la etiología y el diagnóstico de los factores asociados a la salud. (Fernandes Alves, do Carmo Eulalio, & Jiménez Brobeil, SciELO - Scientific Electronic Library Online, 2009)

Las políticas públicas son la iniciativa por la que los estados implementaron el poder o el nivel de gobierno con el fin de buscar lo mejor para la vida, los impactos y variaciones con las determinadas políticas y unidades estatales.

Por otro lado, existen el planteamiento de políticas públicas por la que el crecimiento estudia y analiza a las políticas públicas para mejorar y tener una idea estable que surge de los desarrollos sociales, tiene objetivos de primer nivel y prevenciones con las

sociedades y al sistema público de la salud, tiene en trabajo de equipar e integrar la capacidad estratégica de la protección de la higiene.

Implementa en primer nivel de contacto integra ya que los pacientes y al sistema público de la salud y a integración y promoción de la protección de la salud

Construcción.

La edad media estaba bajo el dominio de la iglesia lo que provocó que la civilización viera a las personas enfermas como aquellas que eran castigadas por la ira de Dios, en el surgimiento del renacimiento y con nuevas ideas de producción capitalistas hizo que la cambiaran las enseñanzas y provocó el crecimiento a las poblaciones.

Al paso de los años la biología y la medicina fueron creciendo mutuamente lo que impulso a un vínculo que sería favorable que ampliaría y daría un acercamiento al crecimiento de los materiales de las enfermedades.

En un punto de vista la psicología se proponía como uno de los factores más importantes y que contiene datos físicos y sociales así obtuvo puntos generales y destacaba en el campo de investigar y la necesidad de intervenir en los múltiples sucesos.

En el campo se ocupan las misiones y los estudios de factores que intervenían en los vínculos entre los provoca que las acciones de higiene se reconocieran en el campo de la salud en las poblaciones lo que era el objetivo de la campaña de perfeccionar de hacer que las profesiones se desempeñen.

La psicología de la salud tiene aplicaciones prácticas en el área de la salud, y la emergencia de la psicología de la salud como campo del saber ha sido muy influenciada por las transformaciones que ocurrieron tras la inserción del psicólogo en la salud en toda Latinoamérica. Se observa que hasta hace muy poco tiempo el campo de actuación de la psicología se resumía a dos principales dimensiones. (Nunes Baptista, Garcia Capitão, & Alba Scortegagna, 2006)

Por lo que una de las perspectivas que contribuye al estudio de las psicologías era el tratamiento exclusivo de la medicas por lo que se configuro como una disciplina que se usa en los factores sociales ya que influyo en el mantenimiento de la salud.

La preocupación de esta diciplina y las relaciones con los distintos temas de la salud era el tratamiento y de esta forma tubo las distintas formas de las enfermedades mentales.

Por lo que la diciplina fue construyendo progresivamente los espacios de los muchos campos aplicados por lo que la psicología de la salud estudia los componentes ya que no se pueda manifestar por la atención de la sanidad ya que debe de recibir a las personas por lo que en ciertas circunstancias se pude manifestar la presentación y con ello una base importante que tiene los aspectos fundamentales y de esta manera deducir las diferentes perspectivas la psicología de la salud.

Por lo que he determinada que la entrevista de los centros de atención primaria se debe de ser una de las harías más representativas en las provincias por lo que la psicóloga es un de las conductas de la enfermería y de autocuidados de la salud para

disminuir la exposición continua a los factores del medio ambiente que ocasiona malestares por las enfermedades.

Conclusión.

Es por eso que a partir de los aspectos básicos se enunciaron dos áreas y con ello desarrollar la mayor profundidad de los aspectos psicológicos que se aplican por lo que todas las enfermeras carecen de un carácter psicológico por lo que presentan un estado emocional con la limitación de los procesos insuficiente de los aspectos de la vida.

Por lo que más adelante propone ciertos puntos de los temas importantes y con cada momento del ciclo de vida y de la salud de los niños y la de los adolescentes es por eso por lo cual los profesionales deben desarrollar estudios y una comunicación con la sociedad con sus procesos de salud.

Lo cual todas las enfermedades en general se deben de tomar de mayor a menor riesgo con los caracteres psicológicos por lo que hay limitaciones ante los diagnósticos y los pronósticos en la vida futura.

Es por eso que la atención secundaria se puede proponer para los psicólogos de la salud y por lo cual debe de estar integrada para las diferentes unidades de los hospitales y con esto poder tratar a los pacientes en ellas y con el fin de terminar los puntos generales del este trabajo con las instalaciones que se orientan en acciones.

Las recepciones que consultamos de la psicología y de las asistencias directas Asia los cuidados de los pacientes enfermos debemos tener unas acciones que favorezcan a las instituciones a la cual estaremos involucrados y sobre todo los temas de la

satisfacción y los trabajadores de salud Asia el servicio que estaremos ofreciendo en las distintas instituciones.

Referencias

Fernandes Alves, R., do Carmo Eulalio, M., & Jiménez Brobeil, S. A. (agosto de 2009).

SciELO - Scientific Electronic Library Online. Obtenido de

http://pepsic.bvsalud.org/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1809-

52672009000200009.

Nunes Baptista, M., Garcia Capitão, C., & Alba Scortegagna, S. (julio/ diciembre de

2006). *SciELO - Scientific Electronic Library Online*. Obtenido de

http://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0188-

45572006000200005.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/1bdc8e817b8391>

4e1a7ff55cd9de499d-Antologia%20de%20Bioqu%C3%ADmica.pdf